



Pengalaman Seru di Film The Doorman, Tayang di Bioskop Trans TV 27 Januari 2024

Description

Bioskop Trans TV: Jadwal dan Sinopsis Film 'The Doorman' Malam Ini

Bioskop Trans TV akan menayangkan film The Doorman malam ini, Sabtu (27/1) pukul 21.30 WIB. Film ini mengisahkan tentang perjalanan Alexandra Gorski, seorang Sersan Senjata Marinir AS, dalam melindungi konvoi yang membawa putri duta besar. Setelah sebuah insiden tragis, Ali kembali ke New York dan mulai bekerja di The Carrington Hotel.

Sinopsis Film 'The Doorman'

Dalam film ini, Ali ditugaskan untuk melindungi Hotel Carrington dan menemukan bahwa suami mending saudaranya tinggal di sana bersama kedua anak mereka. Namun, masalah muncul ketika Ali mengetahui bahwa rekan kerjanya, Borz, memiliki motif terselubung. Borz ternyata menyamar sebagai penjaga pintu dan memiliki misi untuk mencari lukisan berharga yang disembunyikan di hotel.

Disutradarai oleh Ryuhei Kitamura, film ini menjadi tayang perdana di Rusia pada 1 Oktober 2020 dan di AS sekitar satu pekan setelahnya, 9 Oktober. Setelah mengetahui sinopsis The Doorman, pastikan untuk menyaksikan film ini di Bioskop Trans TV malam ini pukul 21.30 WIB.

Jadwal Tayang dan Film Lainnya

Selain The Doorman, Bioskop Trans TV juga akan menayangkan film Underworld pukul 23.30 WIB. Jangan lewatkan kesempatan untuk menikmati film-film seru di Bioskop Trans TV malam ini.

Menonton film The Doorman dan Underworld malam ini di Bioskop Trans TV akan memberikan pengalaman menarik bagi para penonton. Jadwal tayang film-film ini memberikan kesempatan bagi penonton untuk menikmati hiburan berkualitas di akhir pekan.

Sumber: CNN Indonesia

Dengan jadwal yang menarik, Bioskop Trans TV telah menyediakan tontonan yang seru bagi

penonton. Jangan lewatkan kesempatan untuk menikmati film-film menarik malam ini dan rasakan pengalaman hiburan yang tiada duanya.

Ringkasan

Bioskop Trans TV malam ini akan menayangkan film *The Doorman* (2020) yang menceritakan tentang seorang mantan Marinir AS yang bekerja sebagai penjaga pintu di hotel. Namun, ia terlibat dalam perang melawan sekelompok tentara bayaran yang mencoba mencari lukisan berharga di hotel tempat ia bekerja. Bagaimana kisah selengkapnya? Saksikan film seru ini malam ini pukul 21.30 WIB di Bioskop Trans TV. Apa pendapat Anda tentang film *The Doorman*? Apakah Anda sudah menontonnya sebelumnya? Share pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark